



Conseil d'Administration du Comité de Jumelage de Noirmoutier Compte-rendu de la réunion du 3 Septembre 2024 salle Grain de Sel

Présents : Ghislaine Corbrejaud, Fabrice Corbrejaud, Monique Chantoin, Stéphanie Gallais, Jocelyne Pontoizeau, Gérard et MT Moreau, Anicette Varnajo, Stéphanie Bonnin, Valérie Lepperhoff, Jean-charles Dubar.

Excusés : Philippe Bento, Aude Bugeon, Guillaume Fonteneau, Catherine Suire, Muriel Coutellier

Ordre du jour :

1. Debriefing du voyage des adultes américains en juin
2. Rappel des activités de l'été
3. Futur voyage des adultes noirmoutrins à Crestview en 2025
4. Divers

1- Debriefing du voyage des adultes américains en juin

Pendant le séjour de nos amis américains nous avons tenu une réunion chez la Présidente en présence des membres du « board of directors » de Crestview présents à Noirmoutier soit : JB.Whitten le Maire, Ann son épouse, Brian, Anna, Rémy, Jeanine. Cette réunion avait pour objectif, entre autre, de pointer du doigt les dysfonctionnements constatés par nous avant l'arrivée du groupe venant de Normandie. Une demande pressante de Brian avant leur voyage a consisté à nous demander la prise en charge de leur trajet en bus depuis la Normandie jusqu'à Noirmoutier. Nous avons précisé à l'avance que cela n'était pas possible et nous avons indiqué que lors de nos visites en Floride nous prenions à notre charge ce genre de frais. De même nous avons dit que certaines choses nous avaient été imposées sans concertation telles que la visite d'un vignoble à laquelle il n'a pas été possible d'accéder sauf pour les personnes qui le souhaitent et à leurs frais. Nous avons reçu un groupe disparate avec des problèmes de santé que nous avons gérés au mieux.

Cette réunion avait aussi pour but de faire le point concernant les familles d'accueil de nos jeunes, en effet notre inquiétude est forte. Brian nous a précisé qu'il pensait que la situation s'améliorerait à la rentrée scolaire de la High school au milieu du mois d'Août. Mary Richard que nous connaissons bien s'est dit prête à accueillir et à faciliter les recherches.

D'ores et déjà sont posées les bases d'un futur voyage pour nos jeunes avec une demande de réduction du nombre de ceux-ci et un séjour plus court à Crestview. De notre côté nous avons

une nouvelle fois indiqué que grâce à l'ensemble de nos actions à Noirmoutier nous pouvons récolter de l'argent permettant de diminuer le coût du voyage.

Par ailleurs ils ont donné leur accord de principe pour un accueil d'adultes noirmoutrins en 2025.

Nous avons compris lors de cette réunion que JB découvrirait certaines choses non explicitées par Brian précédemment.

2 - Rappel des activités de l'été

Les 1 et 2 juin - Triathlon de l'Épine

Le 1^{er} juin - A Barbâtre commémoration des 100 ans du monument aux morts

Le 15 juin - Anniversaire officiel des 35 ans du Comité de Jumelage à la Prée aux ducs

Le 22 juin - Journée mobilité à la Prée au Duc avec tenue du bar

Le 29 Juin - Foulées du Gois avec tenue du bar côté Barbâtre

Le 6 Juillet - Marathon de bridge avec tenue du bar et préparation repas

Le 14 juillet - Vente de lampions au Vieil

Le 21 Juillet - Vide-Greniers Her de Fête, tenue du bar

Le 25/26 Juillet - Festival animation jeunes à Barbâtre avec soirée DJ, tenue du bar 14h/23h le 25 et 10h/19h le 26

Le 28 juillet - Vide-greniers du Comité de jumelage

Le 3 Août - Loto de la Guérinière

Le 14 Août - vente de lampions à la Guérinière

2-1 Activités à venir

Mercredi 4 Septembre - Réunion des parents pour préparation du voyage des jeunes à Crestview avec information au groupe de la mise en place, comme prévu depuis longtemps, des sanctions financières- argent de poche- pour les jeunes les moins méritants.

Samedi 7 septembre - forum des associations

Samedi 21 septembre - Réunion avec tous les jeunes du prochain voyage pour faire ensemble la déclaration ESTA en prévoyant des créneaux à partir de 9h avec vérification dans la foulée du bon fonctionnement de la déclaration.

Samedi 5 Octobre - remise des dollars précédemment commandés.

Une réunion de notre CA sera programmée à notre retour en novembre prochain, de même qu'une soirée conviviale d'échanges.

Le trail de Barbâtre est prévu le 11 novembre.

Il n'y aura pas de Téléthon à Noirmoutier cette année.

La soirée Thanks-Giving est prévue comme les années précédentes à la Guérinière avant le marché de Noël.

Notre participation aux autres marchés de Noël est d'ores et déjà programmée.

De même nous prévoyons une soirée après notre retour le 2 Novembre, la date et l'endroit restent à préciser.

3-Futur voyage d'adultes à Crestview en 2025

Les bases de celui-ci sont données avec une participation d'environ 10 couples. Frais estimés de l'ordre de 3000 € par personne. La proposition sera faite lors de la réunion avec les familles de jeunes lors de la réunion du 4 septembre.

La période retenue serait autour des vacances de la Toussaint quand les journées sont encore bien ensoleillées. La proposition sera aussi faite aux familles qui ont accueilli les adultes américains en juin 2024.

L'étude d'une extension possible sera étudiée pour New-York, Washington ou Atlanta. Notre agence de voyage habituelle sera consultée. Nous pourrions ainsi utiliser ce voyage afin d'étudier les possibilités du séjour de nos jeunes en 2027 en y incluant les nouvelles exigences de notre ville jumelle soit le nombre de jeunes et la durée du séjour.

4- Divers

Le futur voyage des étudiants de NWFSC est repoussé à Mai 2026 ceci d'un commun accord entre nous. Gabriel Bancaud est prévenu pour une réservation des Salorges. Des contacts avec la chorale de la high school de Crestview sont pris en vue d'une prochaine visite dont la date reste à préciser. Ceci sera vu lors de notre séjour en Octobre prochain.

En raison de l'absence des responsables du Comité l'atelier citrouilles du mois d'octobre sera cette année sous la responsabilité de bénévoles avec au minimum 1 membre du CA chargé de planifier l'organisation. Des tableaux des « Sciences et nous » seront présents dans la salle de la Mairie. Le prix de la citrouille est fixé à 7 €. Le numéro de téléphone à appeler sera celui du membre du CA soit Stéphanie B. qui s'occupera de l'organisation ainsi que de la communication avec création de l'affiche.

Nous prévoyons notre prochaine AG le 21 mars de même que le loto le 23 mars 2025.

Jocelyne Pontoizeau informe le conseil de sa volonté de continuer à occuper son poste de Trésorière encore quelques mois, mais demande que l'on prévoie son remplacement pour la fin de l'année. Anicette est prête à prendre la relève.

Nous avons reçu la démission d'Emmanuelle Fouasson qui est trop occupée par ses obligations familiales.

Le Secrétaire, Gérard Moreau



La Présidente, Stéphanie Gallais

